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実施日：６月24日（木）アメリカ楓の道 10ｋｍ  天気：晴     参加者：104名（ＦＷＡ67名、ＫＷＡ8名、一般29名）、 

スタッフ21名を除く83名全員に無記名アンケート  回収率：85.5％、（ＦＷＡ・ＫＷＡ会員96.2％、一般65.5％） 

１． 性別：男性 33.8％ 女性 66.2％  

２． 年齢構成：  

参加人数
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４．一般参加者のウォーク情報源：広報ふじさわ・新聞を見て60％、知人などから聞いて35％ 

５．今回（6月24日）のウォークについて 

１）景観について：ＦＷＡ・ＫＷＡ会員では参加者の約70％の人が「よかった」と評価しているが、一般参加者では、 

「よかった」「まずまず」とした人が相半ばした。 

２）歩く速さについて：一般参加者の75％は「丁度よい」としている。「速すぎる」と回答した人はいずれも70才以上の女

性だった。ＦＷＡ・ＫＷＡ会員では、「丁度よい」とする人は76％、「遅すぎる」とした人が12名（24％）あった。（＊１） 

３）距離10ｋｍについて：一般参加者全員「丁度よい」と回答、ＦＷＡ・ＫＷＡ会員についても「短すぎる」とした2名を 

除き「丁度よい」としている。 

４）歩行中の列詰め休憩について：回答者62名中、「丁度よい」とした人57名（92％）であった。一般参加の女性2名が

「少ない」と答えている。 

６．江尻さんのウォーキング教室について 

 １）講話の内容について：「よく分かった」55％、「大体分かった」45％であったが、男女別に見ると「よく分かった」と 

する割合は女性の方が高い。（男性：33％、女性56％） 

 ２）講話時間30分について：約90％の人が「丁度よい」としているが、長すぎる・不要と答えた人が6名あった。江尻さん

からどんな話を聞きたいかの設問に対しては、無回答が多かった。 

７．スタッフの対応について：「よい」70％、「まあまあ」28％であった。（＊２） 

８．全体としての満足度（5段階評価）：殆どの参加者が、５、４の評価をしている。 

９．今後メイトに参加しますか：ＦＷＡ・ＫＷＡ会員では「参加したい」（80％）、「行き先次第」（20％）であるが、一般参加者

では「参加したい」（50％）、「行き先次第」（50％）であった。                 （まとめ：八柳 修之） 

＊１：「歩く速さ」「班別歩行」については、メイトは脚力の弱い人、初心者に配慮したウォークであることをご理解いただ

いた上で参加していただければと思います。 ＊２：「声が小さい」「道の右なのか、左なのかはっきりしない」という

ご指摘については、他の例会を含め今後、スタッフ一同留意していきたい。（以上第四事業） 

70才以上の性別をみると、男性52％、女性35％と、高齢

者に占める男性の割合が高い。
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３．お住まい： 

ウォークメイトは平成19年6月、市の助成金によりスタンプ帖を作成し、再スタートしてから3年経ちました。また

本年5月からは、市の後援を得て、「わがまちふじさわの景観」で選定された場所も採り入れたコースを歩くように

なり、一般の参加者も大幅に増えて来ました。ここで、これまでのウォークの内容・運営方法を総活し、さらなる

発展のために、アンケート調査を行いました。その結果について次のとおりご報告いたします。 


